

【本郷教室 教室長ブログ】 2月25日(木)

自販機で1000円札を使って
120円のホットミルクティーを買ったところ
100円玉8枚と
10円玉8枚がおつりとして
ジャラジャラと出てきました。
購入前後の財布の重さの違いに
驚いております(笑)

教室長の大内です。

明日は泰平中・植竹中の学年末試験2日目、
そして埼玉県公立高校入試当日です。

当塾では各教室の黒板の右上隅に
「試験まであと〇〇日」と
カウントダウン掲示をしているのですが、
公立入試は昨年末からカウントダウンを
開始していました。
「あと65日」からスタートした数字が
今日はとうとう「あと1日」
ついにこの日が来てしまった。
そんな心境です。

合格発表日に私がギターを弾くことが
恒例の流れになっているのですが、
2年前の生徒たちから、
入試前最後の授業に
先生のギターが聴きたいという
リクエストがありまして。
実施したところ
不安な思いが払拭された生徒さんが
何人もいたみたいです。

今年はあまり世間で
受験生応援ソングがなかったため
昨年の歌になってしまうのですが
生徒達が知っている応援ソングということで
Official髭男dismの「宿命」を
弾き語りで歌わせて頂きました。

目に涙をうかべて聴いてくれた
生徒さんがいましたね。
少しでも勇気が出てくれていたら嬉しいです。

また、これも毎年実施しているのですが
生徒さん一人一人に手紙を書きました。
(私立単願の生徒さんにも書いています。)

就業時間内は授業にその準備など
様々な業務がありますので
毎日帰宅後、少しずつ書いていたのですが
入試直前かつ学年末試験直前のため
時間が作れなかったことと
一人一人に書いているうちに
文章を変えたくなくなってしまったりして
結局、全員分が完成したのは
手紙を渡す当日の午前5時でした(笑)。

学生の頃はバンド活動をしていたため、
夜中の5時にリハーサルが終わって
帰宅することなど何ともなかったのですが
もうトシですね(笑)。
あの頃が懐かしいです。

そういえば。

実は私、歌詞を覚えるのが苦手です…。

歌詞カードを見ながら歌わないと

1番と2番が混ざってしまうのです。

共感できる人がいらっしゃいましたら

ご連絡ください (笑)。

ところが昨日は歌詞カードが無かったのに

全く間違えずに歌いきることができました！

縁起がいいですね。

きっと明日のクリエイト中3生は

ミスなく受験できるでしょう！

さあ、クリエイト中1・中2生のみなさん。

明日の試験も頑張りましょう！

試験対策でやったことを思い出して

問題文をよく読んで

闘ってきてください！

そして、クリエイト中3生のみなさん。

まず何よりも。

全員が体調を崩すことなく

受験ができて本当に良かったです。

一人一人に伝えたい言葉は

手紙に書きました。

どうか最後の最後まで

くじけることなく

頑張ってきてください！

いつも通り、5教科の試験を受けるだけ！

あなたなら大丈夫！

胸を張って！

堂々と！

全てを出しきってください！

応援しています！